
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 175 del 11/10/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Garnier in merito 
alla viabilità in zona Pizzidimonte.

(Risponde Alessi Filippo)

    

Premesso 

Che è stata già presentata una petizione a firma dei residenti per un miglioramento della 
viabilità; 

Considerato 

Che in detta zona sono presenti due scuole: la scuola primaria e la scuola dell’infanzia e che 
non essendo possibile installare dei dossi artificiali per limitare la velocità dei mezzi per non 
ostacolare la percorrenza dei mezzi di soccorso; 

Interrogo la S.V.

Per sapere:

1 Se è possibile installare un limitatore/dissuasore di velocità in via Mugellese vista la 
mancanza di marciapiedi dovuta alla carreggiata stretta (originariamente era una 
mulattiera)?

2 Se è possibile ripristinare il doppio senso in Via Ragnaia?

3 Se è possibile cambiare il senso di percorrenza di via Mugellese nell’ultimo tratto?

4 Se è possibile spostare l’ingresso della scuola elementare in via Bresci?

5 Se è intenzione di questa A.C. migliorare la viabilità di questa zona? 
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